



## Lilly Téllez se defiende de ataques y pide respetar la memoria de Jesús Ociel Baena

La diputada morenista, María Clemente, pidió la investigación de la senadora panista ante sus discursos de odio

Por Mariana García



Luego de que la diputada trans **María Clemente García**, de Morena, acusara a **Lilly Téllez** de fomentar discursos de odio, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) salió a su defensa y pidió “comportarse” ante la memoria de **Jesús Ociel Baena**, magistrade de Aguascalientes.

Durante su participación en el Senado de la República, la también ex aspirante del Frente Amplio hizo un llamado para detener **los ataques en su contra** tras el sensible fallecimiento, no obstante, indicó que el panorama no está “para las estupideces de la diputada”.

“Hago un exhorto para que María Clemente García **respete la memoria de los muertos**, hago un exhorto para que se comporte por respeto al luto de los familiares y amigos ante esta tragedia, ante esta horrible muerte, ante el dolor que están padeciendo; a María Clemente García que se comporte, no hay sorpresa **por las estupideces que constantemente** emite”, destacó.

[Lilly Téllez se defiende de ataques y pide respetar la memoria de Jesús Ociel Baena - Infobae](#)